

**WIR WOLLEN
DEINEN KOPF!**



DEINE FRISUR IST EGAL.

**WIR WOLLEN
DEINEN KOPF!**



DEIN BART IST EGAL.

**WIR WOLLEN
DEINEN KOPF!**



DEINE NASE IST EGAL.

**DIE LANDESREGIERUNG BADEN-WÜRTTEMBERG FÜHRT
DIE VERFASSTE STUDIERENDENSCHAFT WIEDER EIN.**

Die Studierenden erhalten eine starke Stimme. Auf gesetzlicher Grundlage können sich Studierendenvertretungen in Zukunft wirkungsvoll für die Belange der Studentinnen und Studenten an Baden-Württembergs Hochschulen einsetzen. Der Gesetzgebungsprozess für die Verfasste Studierendenschaft hat begonnen. Bringen Sie vom **24. Januar bis 3. März 2012** auf www.wir-wollen-deinen-kopf.de Ihre Vorschläge und Kommentare ein. Für mehr Mitsprache an den Hochschulen!

WIR-WOLLEN-DEINEN-KOPF.DE



Baden-Württemberg

MINISTERIUM FÜR WISSENSCHAFT, FORSCHUNG UND KUNST


